



Biergartenmusik im Priener Eichental

Beitrag

Bereits zum zweiten Mal in der nunmehr gut zweijährigen Zeit als Pächter des Gasthauses Schützenwirt hat Jonas Spensberger musikalischen Besuch aus Kirchheim bei München bekommen. Nach dem ersten winterlichen Gastspiel in den Innenräumen konnte nunmehr bei bestem Sommerwetter der Biergarten genutzt werden. Die Besucher erfreuten sich an Blasmusik, Bier und Biergarten und auch am Gesang der Kapelle „Mia sans“ mit dem Duo „Zwoagschroa“. Wirt Spensberger, der das Schützenhaus der Königlich Privilegierten Feuerschützengesellschaft kurz vor Beginn der Corona-Krise übernahm, kam zu folgendem positiven Resümee als er sagte: „Das war einer der schönsten Abende in der doch recht wechselhaften Coronazeit auch für unser Personal und es war bestimmt nicht das letzte Mal, dass wir Musikanten eine Gelegenheit geben, Biergartenmusik zu machen“.

Fotos: Hötzelsperger – Musikgruppe „Mia sans“ einschließlich dem Duo „Zwoagschroa“ beim Biergartenabend im Priener Eichental.











Kategorie



1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Eichental
4. Kirchheim bei München
5. München-Oberbayern
6. Prien am Chiemsee
7. Schützenwirt